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朝日町教育委員会 9 月定例会会議録 

 

平成 28 年 9 月 27 日（火曜日） 

午前 9 時 30 分から午前 10 時 40 分 

創遊館会議室 

 

出席委員  １番 児珠 孝童 委員（教育長職務代理者） 

２番 鈴木 良子 委員 

３番 五十嵐義一 委員 

４番 井上 幸弘 委員 

 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長    小林 道和 

教育文化課長 松田 勝美 

主幹     原田 正明 

課長補佐   鈴木  勝（書記） 

生涯学習係長 佐竹 秀文 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行及び開会宣言 

 

２．あいさつ 

  小林 道和 教育長  

 

３．会議録署名委員の指名 

3 番 五十嵐義一委員を指名したい旨を諮り全員了承する。 

 

４．前回会議録の確認 

議長（児珠委員） 8 月定例会会議録について委員に諮るも、全員異議なく承認 

 

５．教育長の委任事項の報告 

教育長（１）日程的な事項  報告 

（２）当面の日程   報告 

 議長（児珠委員） 報告について質疑の有無を確認した。 

 鈴木委員     秋葉山さくら回廊事業とはどんな内容か 

 教育文化課長   山形新聞主催事業に町で申請し、秋葉山東側駐車場付近に２０数本の数種

類の桜を植樹する予定です。 

 五十嵐委員     町内に数カ所で事業実施しているが、植樹後の維持管理に温度差があるよ

うだ。そこが課題であり、秋葉山は誰が管理するのか 

 教育文化課長   北部地区の方に維持管理をお願いできるよう、北部公民館を中心にワーク

ショップ等で検討し維持管理を依頼したい。 

 五十嵐委員     すばらしい花を咲かせられるよう、地域の体制を確立させてほしい。 

 議長（児珠委員） その他質疑の有無を確認した。（質疑なし） 
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 ６．報告事項 

主幹      平成２８年度全国学力・学習状況調査について   報告 

井上委員    探求型学習に力を入れて取り組むということは何を意識しているのか 

主幹      問題解決能力の向上と生きる力を付ける取り組みと考えています。 

主幹      平成２８年度県こども絵画展及び県総合美術展の入選・入賞について 報告 

五十嵐委員    小中学校の児童生徒のがんばりはすばらしい。一般の方の入選が少ないので

がんばってほしい。 

生涯学習係長  平成２８年度朝日町青少年町民大会・「あさひ教育の日」について 報告 

議長（児珠委員）講師のプロフィール等の字が小さいので配慮してほしい。 

教育文化課長  今後検討し対応いたします。 

議長（児珠委員）講演内容は各地区にチラシが全戸配布になっているが、PTA への周知はどう

なっているのか 

教育文化課長  各校の PTA 会長に周知依頼を行っています。 

主幹      平成２８年度西村山地区中学生新人総合体育大会成績について   報告 

議長（児珠委員）報告について質疑の有無を確認した。 

        （質疑なし） 

  

議長（児珠委員） その他質疑の有無を確認した。 

        （質疑なし） 

 

7．協議事項 

 議長（児珠委員）（１）平成２９年度～３１年度朝日町実施計画について、説明を求めた。 

教育文化課長  平成２９年度～３１年度朝日町実施計画について概要を説明した。 

五十嵐委員   利用者用コピー機の更新も大事だが、コピー機の利用料が１枚２０円では高

すぎるのではないか。料金見直しをぜひ検討してほしい。 

教育文化課長  今後検討し対応いたします。 

議長（児珠委員）（２）平成 28 年 10 月教育委員会定例会の日程について、説明を求めた。 

教育文化課長  次回は、10 月 28 日（金）としたい旨を提案した。 

議長（児珠委員） 提案について、各委員に質疑、意見を求め 10 月 28 日（金）とする旨を各

委員に諮り、了承を得た。 

 

8． その他 

 議長（児珠委員） 各委員、事務局よりその他の協議事項等の有無を確認した。 

         （質疑なし） 

以上、協議し、午前 10 時 40 分に 9月定例会の会議を閉じた。 

 

閉  会 

 

会議録署名委員    

 

教  育  長    

 

調 整 職 員   鈴  木   勝 


